

Hualpén, 01 de febrero de 2005

COMUNICADO DE PRENSA

Pareja de Adulto Mayor de Hualpén **63 años de matrimonio**

- **Este jueves 03 de febrero el matrimonio formado por Armando Vásquez Saavedra y Lucila del Rosario Cisterna Gajardo cumplen 63 años de matrimonio.**

El jueves 03 de febrero cumplen 63 años de matrimonio Armando Vásquez Saavedra y Lucila del Rosario Cisterna Gajardo. La pareja de Adulto Mayor celebrará su aniversario en su domicilio calle Milán N° 1272, Las Golondrinas, Hualpén.

El alcalde, Marcelo Rivera Arancibia, felicitará a la feliz pareja que formó una hermosa familia un 03 de febrero de 1940 en la ciudad de Lebu. Ambos eran muy jóvenes cuando contrajeron vínculo matrimonial, ella tenía 20 años y él 18. Al momento de casarse ya tenían su primer hijo. Con el tiempo llegaron a tener 8 hijos (6 hombres y 2 mujeres). De los cuales nacieron 24 nietos y 30 bisnietos.

Los primeros 33 años de matrimonio viajaron bastante, desde Cordillera Nabuelbuta, Quirihue, Temuco y Pucón. Hace 30 años que viven en la nueva comuna de Hualpén, 12 años en la población René Schneider y 20 en su actual domicilio.

Durante 30 años don Armando trabajó en un aserradero y la fiel compañera de la señora Lucila fue su máquina de coser, donde cosía la ropa para sus hijos y ayudaba al sustento familiar.

Más informaciones.

Equipo de Comunicaciones

Ilustre Municipalidad de Hualpén.

Fono Móvil : 08-2290131

Fono Fax : 041-425501

E-mail : sruiztagle@hualpenciudad.cl

